

## Herren Bezirksliga Gruppe 1 Nord Co/Nec (Bayerischer TTV - Oberfranken-West)

TV Ebern II : TTC Wohlbach II  
Freitag, 14.10.2022, 20:30 Uhr

### Sieg für den TV Ebern II in der Herren Bezirksliga Gruppe 1 Nord Co/Nec (Bayerischer TTV - Oberfranken-West)

Nach einem Kopf-an-Kopf-Rennen behielten die Gastgeber des TV Ebern II am vergangenen Freitag in der Herren Bezirksliga Gruppe 1 Nord Co/Nec (Bayerischer TTV - Oberfranken-West) beim 9:7 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Wie knapp es im Spiel wirklich zuging, zeigt auch ein Blick auf das Satzverhältnis von 35:29 aus Sicht der Heimmannschaft. Den feierlichen Schlusspunkt unter das 4. Saisonspiel des Heimteams setzte das Doppel Fontenla Vidal / Yosimura Fernandes. Nach diesem Sieg haben die Spieler um Spitzenspieler Rafael Fontenla Vidal nun einen Sieg auf dem Tabellenkonto.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Fontenla Vidal / Yosimura Fernandes bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Firley / Haas. Da war final wirklich nichts zu holen. Süppel / Schneider bezwangen Sämman / Sämman in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Wie der letzte Satz, so endeten auch die 4 vorhergehenden Sätze dabei nur mit 2 Punkten Unterschied in einem extrem engen Duell. Kawan / Zimmermann wehrten eine 1:0 Satzführung von Kraus / Ehrlich ab und fuhren den Punkt für das Heimteam noch ein. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Rafael Fontenla Vidal lag gegen Tim Firley bereits mit zwei Sätzen im Rückstand, bevor er dem Spiel eine andere Richtung gab und das Spiel noch zu einem 3:2-Erfolg drehen konnte. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Nur einen Satz verlor Bernhard Süppel bei seinem Sieg in vier Sätzen gegen Patrick Sämman und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Beim Stand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Enzo Yosimura Fernandes konnte anschließend einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Thomas Kraus beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Marcus Schneider gegen Fabian Sämman hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen hinter der anhand der TTR-Werte auf dem Papier als ausgeglichen eingeschätzten Partie. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 5:2. Andreas Kawan gewann indes sein Spiel gegen Dieter Ehrlich sicher und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, mit 3:0. Ein Satz reichte nicht, weshalb Cedric Zimmermann das Spiel gegen Alexander Haas mit 1:3 verlor. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 6:3. Mit nur einem Satzverlust ging Rafael Fontenla Vidal gegen Patrick Sämman durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Chancenlos war indes anschließend Bernhard Süppel gegen Tim Firley nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz sprang nicht heraus. Enttäuscht über seine 2:3-Niederlage gegen Fabian Sämman war Enzo Yosimura Fernandes, obwohl er alles gegeben hatte. Kurios war das Ergebnis im ersten Satz, der erst nach 34 Punkten endete und mit 16:18 aus Sicht von Yosimura Fernandes beendet wurde. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 7:5. Marcus Schneider gelang es, Thomas Kraus im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Den Sieg von Alexander Haas konnte Andreas Kawan im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Cedric Zimmermann bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Dieter

Ehrlich. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Ehrlich zu Ende ging. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Punktspiels im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Fontenla Vidal / Yosimura Fernandes waren in der Partie gegen Sämman / Sämman nicht zu stoppen und gewannen recht eindeutig mit 3:0. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Ergebnis weist der TV Ebern II nun ein Punktekonto von 3:5 Punkten auf, während der TTC Wohlbach II vor dem nächsten Spiel, das am 21.10.2022 gegen den TV 1886 Ebersdorf ansteht, 0:6 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TV Ebern II bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 28.10.2022 gegen die SG Köppelsdorf.

#### **Statistik:**

##### **TV Ebern II**

Doppel: Fontenla Vidal / Yosimura Fernandes 1:1, Süppel / Schneider 1:0, Kawan / Zimmermann 1:0  
Einzel: R. Vidal 2:0, B. Süppel 1:1, E. Fernandes 1:1, M. Schneider 1:1, A. Kawan 1:1, C. Zimmermann 0:2

##### **TTC Wohlbach II**

Doppel: Sämman / Sämman 0:2, Firley / Haas 1:0, Kraus / Ehrlich 0:1  
Einzel: P. Sämman 0:2, T. Firley 1:1, F. Sämman 2:0, T. Kraus 0:2, A. Haas 2:0, D. Ehrlich 1:1